

Thomas Berk, Vizepräsident, D-85101 Lenting, Simon-Mayr-Straße 14

☎ +49(0) 84 56 – 91 32 53 ☎ +49(0)177 – 244 60 48

e-Mail: vizepraesident2@dkbc.de

Internet: <http://www.dkbc.de>

eingetragener Verein beim Amtsgericht Öhringen unter der Nr. VR 300

ResQ-Care, Berlin, neuer Kooperations- und Werbepartner des DKBC

-die herzichere Kegelbahn-

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Sportkameradinnen und -kameraden,

unter dem Motto „**die herzichere Kegelbahn**“ präsentiert der DKBC seinen neuen Kooperations- und Werbepartner, die Berliner Firma ResQ-Care, Vertrieb Medizinprodukte der life medics GmbH.

Im Rahmen dieser Partnerschaft bietet ResQ-Care dem DKBC, bzw. seinen Mitgliedern, Vereinen, Clubs, Kegelbahnbetreibern, etc., den Defibrillator CU-SP1 in einer Kauf- und einer Leasingvariante, zum absoluten Vorzugspreis, an.

Einen Defibrillator auf der Kegelbahn?

Das sollte heute keine Ausnahme mehr sein. Schließlich ist es auch bei uns schon vorgekommen, dass der plötzliche Herztod auf der Kegelbahn aufgetreten ist. Wir alle haben das leider schon direkt oder im Umfeld erleben müssen. Bei Herzstillstand oder Kammerflimmern geht es schließlich um Minuten und eine Soforthilfe bereits auf der Bahn kann Leben retten.

Am erfolgreichsten verlaufen Wiederbelebensmaßnahmen, die mit einem Defibrillator vorgenommen werden. Defibrillatoren senden lebensrettende elektrische Impulse aus und können als handliche AED-Geräte ohne Risiko und Vorwissen auch von absoluten Laien fehlerfrei bedient werden.

Dieses Problem und die Möglichkeiten des Defibrillators CU-i-PAD, gilt es bekannt zu machen.

Das PAD steht für Public-Access-Defibrillator, und der kann nicht nur an jedem beliebigem Ort eingesetzt und installiert werden, sondern führt auch mittels sprachunterstützter Anweisungen und blinkender Piktogramme durch das Wiederbelebens-Programm.

Das bedeutet schnelle und effiziente Hilfe im Notfall.

Deshalb haben wir uns für die Firma ResQ-Care, Vertrieb Medizinprodukte der life medics GmbH, als DKBC-Kooperationspartner für AEDs/Defibrillatoren entschieden.

Auch verfügt ResQ-Care über Kompetenz und Erfahrung in der Zusammenarbeit mit Sportverbänden und Vereinen. So ist ResQ-Care u. a. Partner des DEB (Deutscher Eishockey Bund), sowie des westfälischen und niedersächsischen Tennisverbandes.

Das DKBC Service-Paket beinhaltet den CU-SP1 mit Tasche, Wandschrank, Defi- Safe Set und, besonders wichtig, eine Einweisung vor Ort zum Vorzugspreis.

Des Weiteren erhält der DKBC, dauerhaft und kostenfrei, einen Defibrillator CU-SP1 inklusive Zubehör und Material kostenfrei für den mobilen Einsatz bundesweit zur Verfügung gestellt.

Komplettiert wird die Kooperation dadurch, dass ResQ-Care gleichzeitig auch neuer Werbekunde/-partner des DKBC für unsere Homepage und das Classic Journal ist.

Unser Partner ResQ-Care stellt sich Ihnen vor, anlässlich der Classic Konferenz in Öhringen, mit einem Infostand (15.03. und 16.03.) und einem Vortrag (16.03.), siehe Tagesordnung Punkt 19.

Sowohl am Freitagabend als auch Samstagvormittag bietet ResQ-Care den Teilnehmern und Gästen der Classic Konferenz eine Demonstration zur Anwendung des Gerätes an.

Weitere Informationen, Details und Unterlagen erhalten Sie in den nächsten Tagen.

Mit sportlichen Grüßen,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'T. Berk', written in a cursive style.

Thomas Berk
Vizepräsident